

Spenden statt Weihnachtsgeschenke

Wie jedes Jahr macht Ihr Zuspruch es wieder möglich:

Statt Weihnachtsgeschenke zu verteilen, unterstützen wir vier gemeinnützige Organisationen - Menschen, die unsere Welt helfen ein wenig besser zu machen und deren Einsatz und Mut beeindruckend sind. Mit den Spenden an diese wunderbaren Projekte möchten wir das wichtige Engagement unterstützen und unsere Weihnachtsfreude teilen.

Stadtmission
Nürnberg

Nürnberg – Ökumenische Wärmestube Erste Adresse für Wohnungslose in Nürnberg

Knapp 2000 Menschen sind in Nürnberg von Obdachlosigkeit betroffen. Wer kein Dach über dem Kopf hat, dem fehlen oft die selbstverständlichsten Dinge: eine heiße Dusche und eine Tasse Kaffee am Morgen. Eine warme Mahlzeit am Abend.

Die Ökumenische Wärmestube bietet Wohnungslosen und von Wohnungslosigkeit bedrohten Menschen einen Ort, wo sie diese Dinge bekommen. Die Stadtmission Nürnberg, die Caritas Nürnberg und die Stadt Nürnberg heißen hier jeden willkommen.

zur ökumenschen Wärmestube

Kulturpflanzenentwicklung Obergrashof e.V.

Pflanzenzüchtung – für alle, von allen

Seit Betriebsgründung der Gärtnerei Obergrashof im Jahr 1991 ist die Saatgutarbeit integraler Bestandteil des Hofes. Im Jahr 2021 wurde diese Arbeit in einen gemeinnützigen Verein ausgegliedert. Nicht zuletzt deshalb, weil der gemeinschaftliche und gemeinnützige Mantel dem Verständnis von Pflanzenzüchtung am besten entspricht – denn Sorten sind Kulturgut!

Die Ergebnisse dieser Anstrengung – bekömmliche, nachbaufähige, vielfältige Sorten mit hoher Lebensmittelqualität – wird nicht als Privateigentum, sondern als Beitrag zu einem gemeinsamen menschheitlichen (Zukunfts-)Erbe, verstanden. Entsprechend werden die vom Obergrashof entwickelten Sorten allen interessierten Hobby- und Erwerbsgärtner:innen zum An- und Nachbau frei zur Verfügung gestellt.

Umgekehrt ist eine breite gesellschaftliche Basis entlang der gesamten Wertschöpfungskette notwendig, die diese wichtige Arbeit ideell und finanziell stützt und trägt: Von der Züchtung über den Anbau, den Handel und die Vermarktung bis hin zur Verbraucherschaft – denn Saatgut geht uns alle an!

zur Kulturpflanzenentwicklung Obergrashof



Seebrücke Dachau e.V.

Eine Brücke bauen zu Sicheren Häfen

Die Seebrücke Dachau engagiert sich für sichere Fluchtwege, eine Entkriminalisierung der Seenotrettung (denn die Fluchtwege von Menschen sollten keinen Unterschied machen) und eine menschenwürdige Aufnahme der Menschen, die fliehen mussten. Der gemeinnützige Verein ist parteipolitisch und konfessionell unabhängig.

Die Seebrücke Dachau gehört zu knapp 200 anderen Seebrücke-Lokalgruppen in Deutschland und Europa.

zur Seebrücke Dachau

Verein Digitalcourage e.V.

Für Freiheit, Grundrechte und Demokratie

Digitalcourage e.V. engagiert sich seit 1987 für Grundrechte, Datenschutz und eine lebenswerte Welt im digitalen Zeitalter. Digitalcourage wehrt sich dagegen, dass unsere Demokratie „verdatet und verkauft“ wird. Der Verein ist gemeinnützig, finanziert sich durch Spenden und lebt von viel freiwilliger Arbeit.

zu Digitalcourage

2022 startete mit großen Hoffnungen. Die Corona-Krise wollten wir hinter uns lassen, die Gastronomie startete durch und wir alle konnten uns endlich wieder in Präsenz treffen. Doch dann kam der 24. Februar und läutete die „Zeitenwende“ (das Wort des Jahres) ein. Wir leben noch immer in schwierigen Zeiten. Wir werden weiterhin eng zusammenstehen, nach vorne schauen und gemeinsam mit Ihnen die Herausforderungen, die 2023 bringen wird, angehen.

Wir wünschen Ihnen allen gesegnete Weihnachten und ein gutes neues Jahr.

Bleiben Sie gesund!

Ihr Ökoring-Team

